



Manuel Fuentes, Ignacio Molina Pineda de las Infantas, Amelia Ávalos, directora gerente de La Salud, Juan de Dios Martínez Soriano y Joan Carles March. ALFREDO AGUILAR



A.G.P.

Granada. La provincia tiene una oportunidad de oro para crear riqueza y hacer una gestión de la salud que sea mirada y tenida en cuenta en el resto de España y desde otros países. Es el momento de sumar en la marca Granada Salud. Los gestores que participaron en el 'Encuentro del sector sanitario, presente y futuro' organizado por IDEAL y patrocinado por Vithas Hospital Nuestra Señora de la Salud, coincidieron en que es el momento en que «tenemos que ser todos uno». Con sus matices, pero creyendo todos en el proyecto Granada Salud, que refuerce «nuestra posición».

Son varios los retos, pero el más inmediato es que el sector sanitario tiene que unirse para sacar adelante proyectos que pueden reportar a Granada beneficio económico y más empleo.

«Somos colaboradores y no competencia. Somos totalmente sinérgicos», defendió la directora gerente de Vithas Hospital Nuestra Señora de la Salud, Amelia Ávalos. En el encuentro también participó el director de la Escuela Andaluza de Salud Pública, Joan Carles March; el vicerrector del PTS de la Universidad de Granada (UGR), Ignacio Molina Pineda de las Infantas; el presidente del Colegio de

SALUD Los gestores participantes en el foro apuestan por las sinergias y la colaboración público y privado

El sector sanitario, una importante fuente de prestigio y riqueza para la provincia de Granada

Farmacéuticos, Manuel Fuentes; y el presidente de la junta provincial de la Asociación Española contra el Cáncer, Juan de Dios Martínez Soriano.

En el sector sanitario hay mucho por hacer y mucho por «vender» y Granada está en una buena posición, según se expuso en el encuentro porque cuenta con el Parque Tecnológico de la Salud y

otros recursos privados y públicos. Hay que recordar que la capital fue pionera en el impulso de la sanidad privada. Amelia Ávalos sostuvo, en varias ocasiones, que lo público y lo privado se pueden complementar muy bien. En este caso las sinergias son fundamentales tanto por las empresas como por la Universidad, el PTS, entes como la Escuela Andaluza de Salud Pública o colectivos como el Colegio de Farmacéuticos así como ONGs como la Asociación Española contra el Cáncer.

Para ello no se pueden descuidar las inversiones ni tampoco que todos remen en la misma dirección. Los asistentes al encuentro no tienen duda. Los indicadores de calidad asistencial en la sanidad privada, la docencia, investigación y

educación sanitaria son ejes básicos y herramientas para crecer.

En el Colegio de Farmacéuticos no descuidan la formación, por ejemplo. Acoge a más de mil setecientos colegiados, que reciben una serie de servicios destinados a facilitarles el desarrollo de su actividad profesional. Asimismo vela por sus intereses, proyectando a diario la imagen cercana y familiar de un farmacéutico que ya se ha convertido en la figura imprescindible de la cadena sanitaria, como fuente segura de información en materia de salud. Sus más de quinientas farmacias en la provincia, están día y noche al servicio del ciudadano, al que asesoran en todo momento, velando por su bienestar.

La Escuela Andaluza de Salud Pública es una empresa pública, que es centro colaborador de la OMS en servicios integrados de salud, basado en la atención primaria. Mantiene convenios con gran número de universidades y trabaja para diferentes consejerías, sociedades profesionales, hospitales y servicios regionales de salud de toda España así como para terceros países.

El PTS suma docencia, investigación y gestión sanitaria. Para la AECC sus objetivos son informar y concienciar, apoyar y acompañar y potenciar la investigación.

La Salud, un nuevo hospital en 2016 para crecer como centro de referencia

En el año 2016 Nuestra Señora de la Salud de Granada inaugurará un nuevo hospital que reforzará su posición de liderazgo tecnológico y asistencial para el siglo XXI y que será un referente excepcional en la prestación hospitalaria española. Se ter-

minará en marzo y está previsto que en junio esté operativo. Vithas Nuestra Señora de la Salud es el hospital privado de referencia en Granada, formado por un equipo de más de 450 profesionales, de los cuales 200 son médicos expertos en los últimos avances diagnósticos y terapéuticos, de reconocido prestigio nacional e internacional.

El hospital dispone de la tecnología más avanzada en el campo de la salud y realiza una fuerte apuesta por la innovación, la cién-

cia y la tecnología. Además cuenta con un excelente equipo de médicos que trabajan de una forma multidisciplinar y ofrecen una asistencia global y de calidad. En el encuentro participó la directora gerente, Amelia Ávalos. Ha desarrollado casi íntegramente su carrera en la gestión hospitalaria, ocupando también la responsabilidad de directora médica en hospitales como el de Parque de San Antonio en Málaga, Sagrado Corazón en Sevilla y Perpetuo Socorro en Cartagena.



Amelia Ávalos directora gerente de La Salud. ALFREDO AGUILAR